柏市立大津ケ丘第一小学校

第1学年・学年便り

令和4年6月30日

学頭のしめくくいですか

鉢に植えたアサガオが、ぐんぐん大きくなっています。子どもたちは、アサガオの成長に目を輝かせています。入学して3ヶ月。もうすぐ初めての夏休みがやってきます。

子どもたちは、1学期にたくさんのことができるようになりました。学校生活のきまりを覚え、時間を意識して生活し、たくさんの友だちもできました。学習面では、ひらがなやたし算・ひき算の学習を行い、次の学習へとステップアップしています。

今学期のまとめをしっかり行うとともに、夏休みの過ごし方についても指導していきます。今月もどうぞ よろしくお願いいたします。

7月の学習予定

こくご ☆しらせたいことをかこう たいいく ☆すいえい ☆ボールあそび

☆としょかんへいこう せいかつ ☆はなややさいとなかよし②

☆なつとなかよし

☆おおきなかぶ ☆えにっき ずこう ☆いろいろならべて

さんすう ☆のこりはいくつ ちがいはいくつ ☆ながーいかみから

☆どちらがながい
☆うきうきボックス

おんがく ☆みのまわりのおとにみみをすまそう どうとく ☆ぼくのあさがお

☆にじがでた

we go to the

☆おはなしのくに

お知らせとお願い



○歯科の治療勧告をもらったご家庭はできるだけ早くかかりつけの歯科医に診てもらってください。

〇子どもたちが成長を楽しみにしているアサガオは,夏休みの間は,ご自宅に持ち帰って世話と観察をお願い致します。個人面談等でご来校される際,保護者の方に持って帰っていただくようご協力をお願い致します。 2学期にも観察をおこないますので,枯らさないように育て,9/1(木)~ 夏休み作品展終了日までに持ってきてください。

〇連絡帳を新しく購入する際は、できるだけ縦10行のものをお願い致します。

〇図工の「うきうきボックス」で,空き箱を1人1つ使います。お菓子の箱やティッシュの箱等を, 7月11日(月)頃までに持たせてください。図工の教科書を持ち帰りましたので,どんな箱を使っ ているか参考にご覧下さい。内容をご確認頂きましたら,図工の教科書はまた持たせてください。

White the Committee of the Committee of

【1組】

算数のたし算では、文章から式を考えたり、落ち着いて計算したりできるようになり、楽しんで学習しています。これから自分の考えを文で表現する力をつけられるよう指導していきます。

(2組)

図工の「ちぎって はって」では、初めてのグループ活動をしました。ちぎった折り紙をいろいろなものに見立てて、作品を作りました。「雲に見えるね。」「合わせたら三角になったよ。」など、子どもたちの発想力が素晴らしかったです。



はじめてのプール! コースに分かれて, 一生懸命に練習して います!

プールの準備を あいがとうございました! 引き続き、 宜しくお願い 致します!

最終日は、学校にあるペット ボトルを使って浮く練習をします!

